

# El programa Noches de Cultura de la Diputación llegará a 65 municipios

La institución provincial invierte 300.000 euros en un total de 205 actividades que incluyen cine, música, teatro, exposiciones y baile

**:: C.T.M./ ICAL**

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca pone en marcha este verano la octava edición de sus Noches de Cultura, que en esta ocasión llegarán a 65 municipios a través de 205 actividades culturales que incluyen cine, recitales de música, exposiciones, actuaciones de baile y teatro.

Así lo anunció ayer el presidente de la institución provincial salmantina, Javier Iglesias, quien consideró Noches de Cultura como un «programa fundamental que tiene que ver con un intangible, como es la cultura», y con el que pretenden llegar «a todos los rincones de la provincia» a lo largo de la legislatura que ahora comienza.

Y es que Noches de Cultura es «una forma no solo de ocio y cultura, sino de mantener vivos los vínculos con el territorio y las raíces», además de un método más «para crear empleo y reducir la brecha entre el mundo rural y el urbano».

Por ello, la Diputación de Salamanca invierte 300.000 euros para la puesta en marcha de las 205 actividades, que se llevarán a cabo entre el 16 de julio y el 29 de agosto, entre las que se encuentran tres exposiciones itinerantes de fotografía



El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, presentó Noches de Cultura 2019. **:: word**

producidas por el área de Cultura: 'Miradas Indias', de Ramón Marcos Morato, que cuenta con 28 instantáneas dedicadas a retratos de personas procedentes de la India; la muestra sobre naturaleza de Neli Martín, que incluirá 38 fotografías de naturaleza y paisaje; y 'Llanuras de Salamanca', una exposición compuesta por una serie de imágenes de los paisajes salmantinos captadas

**Las actividades se llevarán a cabo desde el próximo día 16 y hasta el 29 de agosto**

por el fotógrafo David Arranz.

El objetivo de Noches de Cultura 2019 es repetir «el éxito» cosechado el pasado año, cuando 48.976 personas participaron como espectadores de las actividades culturales programadas por la Diputación de Salamanca. Y es que la Cultura es, como concluyó Javier Iglesias, «futuro, bienestar y desarrollo económico para la provincia».

**Javier Iglesias considera una prioridad extender la banda ancha a toda la provincia**

**:: C.T.M./ ICAL**

**SALAMANCA.** El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, situó ayer la extensión de la banda ancha a todo el territorio de la provincia y del conjunto de la Comunidad de Castilla y León como la «primera cuestión a abordar» en el mundo rural por el nuevo Gobierno de la Junta.

Iglesias consideró esta una «prioridad» y se puso a disposición del nuevo presidente del Gobierno regional, el salmantino Alfonso Fernández Mañueco, para ser la primera provincia donde se lleve a cabo por tener «seis millones de euros preparados» para la extensión de la banda ancha, cuestión sobre la que ya habló con el nuevo presidente regional.

Además, Javier Iglesias calificó el día de ayer como «un día histórico, muy importante para la provincia de Salamanca» por la investidura de Mañueco como nuevo presidente de la Junta, puesto que el salmantino será «un gran aliado para implementar políticas de desarrollo rural» en la provincia charra.

«Conozco bien a Alfonso Fernández Mañueco y sabe de la importancia del municipalismo», continuó Iglesias, quien además recordó que el nuevo presidente de la Junta «tiene una especial sensibilidad con el mundo rural» tras haber sido, hace dos décadas, presidente de la Diputación provincial de Salamanca.

**SANTA MARTA DE TORMES**

## La Bibliopiscina vuelve con nuevas ofertas culturales para los más pequeños

La iniciativa, destinada a los menores de 3 a 12 años, se prolongará hasta la primera semana de septiembre, en horario de tarde de lunes a viernes

**:: REDACCIÓN/ WORD**

**SANTA MARTA.** La Bibliopiscina vuelve este verano como un servicio municipal gratuito destinado a los niños y las niñas de 3 a 12 años. El servicio, que contará con dos monitores, ha comenzado a funcionar ya este mes de julio y se prolongará hasta la primera semana del mes de septiembre, en horario de tarde de 16:00 a 19:45 horas, de lunes a viernes en las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes.

Las actividades que se llevarán a

cabo seguirán la línea de años anteriores, con un objetivo principal que será el de fomentar la creatividad, la expresión artística y el aprendizaje del reciclaje entre los más pequeños, según informan desde el Ayuntamiento de Santa Marta.

Entre estas propuestas, se encuentran los talleres de manualidades, creatividad, pintura, teatro, marionetas y juegos con material reciclado, que culminarán con una fiesta de fin de verano.

A través de estas actividades se pretende conseguir el fomento de la creatividad, autonomía y comunicación de los niños y niñas, así como ofrecer un espacio seguro donde poder interactuar.

Este programa, que ya lleva varios años celebrándose, ha visto incrementada su participación desde que comenzó, llegando a los casi



Niños y niñas aprenden y se divierten con las actividades programadas en las piscinas municipales. **:: word**

1.125 niños en años anteriores, cifra que se espera superar en la presente edición.

Según el concejal de Cultura,

Francisco Miguel García, «la programación de la Bibliopiscina refleja una importante apuesta por la animación a la lectura, por el fomento

de la creatividad y la expresión artística para los niños participantes, motivo por el que apostamos cada año por seguirla manteniendo».